

WIEN

**Riesenradplatz: Geld für
Gläubiger noch heuer**

Wien – Das laufende Jahr könnte für die Gläubiger des insolventen Generalunternehmers des Wiener Riesenradplatzes, „Explore 5D“, doch noch ein versöhnliches Ende nehmen, da sie ihr Geld noch 2008 erhalten könnten. Der im August vereinbarte Ausgleich ist gerichtlich bestätigt. Der Schuldner hinterlegte fristgerecht 6,6 Millionen Euro, teilte der Kreditschutzverband von 1870 (KSV) mit. Nach Verstreichen der Rechtsmittelfrist und der formalen Aufhebung des Verfahrens wird das Geld an die Gläubiger ausgezahlt. (APA)